



EN EL PARLAMENTO. Jerusalén, Junio 14 (AP-cablefoto). El primer ministro israelí Yitzhak Shamir, derecha y el viceprimer ministro Shimon Peres, cambian impresiones durante

la sesión de hoy en el Parlamento. Constantemente ellos se ven involucrados en polémicas al no estar de acuerdo en trascendentales puntos de vista sobre la política interior y exterior de Israel.

Cuba construye aeropuerto militar en el sur de Angola

Washington, junio 14 (AP). Cuba construyó un aeropuerto militar en el sur de Angola a pocos minutos de vuelo de Namibia, controlada por Suráfrica, según informes cubanos.

Esta base podría afectar el equilibrio de poder

a lo largo de la tensa frontera e incrementar las reales posibilidades de un choque entre fuerzas cubanas y surafricanas, dijo un funcionario norteamericano, que pidió no ser identificado.

Las relaciones en la

—Pasa a la página 44—

Llega a cien el número de ejecutados en EU desde 1976

Washington, junio 14 (DPA). La cifra de ejecuciones en Estados Unidos desde que la Corte Suprema levantara la prohibición de la pena capital, en 1976, llegó entretanto a 100, al ser electrocutado en Louisiana un hombre culpa-

ble de un asesinato cometido en 1984.

Edward Byrne, que contaba 28 años de edad y era apodado "El Asesino Gigolo", fue ejecutado en la silla eléctrica en la cárcel de la ciudad norteamericana de An-

—Pasa a la página 37—

Reagan encomia voluntad italiana para recibir F-16

Washington, junio 14 (AP). El presidente Ronald Reagan alabó hoy la buena voluntad de Italia para recibir a los aviones F-16 que rechazó España, diciéndole al primer ministro Ciriaco de Mita que esto demuestra el compromiso de Italia

con la alianza de la OTAN.

"Sin el coraje, determinación y apoyo de Italia, sobre el desarrollo y negociaciones sobre el tratado para la eliminación de cohetes nucleares de alcance interme-

—Pasa a la página 45—

Shultz reitera el apoyo del gobierno de EU a Contras

Washington, 14 de junio (DPA). El secretario de Estado, George Shultz, reiteró hoy el apoyo del gobierno norteamericano a los rebeldes nicaragüenses y acusó a los sandinistas de procurar "desarmar y eliminar a la Resistencia" para consolidarse en el poder en Nicaragua.

Shultz recibió esta tarde a los líderes de la Resistencia en el Departamento de Estado y al finalizar el encuentro expresó a los periodistas que "reitero mi

Alemania normaliza sus relaciones con gobierno panameño

Ciudad de Panamá, Junio 14 (DPA). La República Federal de Alemania normalizó hoy sus relaciones diplomáticas con Panamá, al presentar sus cartas credenciales el nuevo embajador Gotz von Boehmer al presidente Manuel Solís

—Pasa a la página 44—



ACUERDO. Viena, Junio 14 (AP-cablefoto). El ministro del petróleo iraní, Gholamteza Aghazadeh, informa a la prensa que la OPEP acordó extender la cuota de producción.

OPEP acuerda seguir cuotas de producción

Viena, 14 de junio (DPA). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) decidió hoy en Viena prorrogar para el segundo semestre de 1988 las actuales cuotas de producción de crudo de 15.06 millones de barriles diarios, confirmando al mismo tiempo hasta fines de año el precio índice de 18 dólares por barril (159

litros). Estas medidas fueron aprobadas hoy en la conferencia de la OPEP que, como en ocasiones anteriores, ha tenido como sede la capital austríaca de Viena. Sin embargo, en los últimos meses la cuota de producción real de petróleo, según estadísticas de la misma OPEP, superó a la oficial, llegando

—Pasa a la página 37—



NUEVO PDTE. París, junio 14 (AP-Cablefoto). Regis Rouselle es el nuevo Presidente de la Asociación Profesional Francesa de Corredores de Bolsa. Sustituye a Xavier Dupont.

Chile pide al FMI prórroga de un año

SANTIAGO, jun 14 (Reuter). El gobierno chileno pidió al Fondo Monetario Internacional (FMI) la prórroga por un año de un acuerdo de facilidad ampliada que debe expirar en agosto, dijo hoy el presidente del Banco Central, general Enrique Seguel.

Agregó que la petición, formulada a un equipo de expertos que visitó recientemente este país, será sometida a ratificación formal del directorio del organismo multilateral en julio o agosto.

El acuerdo de facilidad ampliada, vigente hasta el 11 de agosto, fue

—Pasa a la página 45—

Temen la muerte de cien personas al volcar bote

Bangladesh, Dacca, Junio 14 (AP). Se teme que aproximadamente 100 personas murieron ahogadas cuando un bote pesquero sobrecargado se volcó en el sudeste de Bangladesh, se informó hoy.

El diario "New Nation" dijo que la embarcación se volcó ayer en un canal cercano al puerto sureño de Chittagong, situado a 225 kilómetros del sudeste de Dacca.

"Aproximadamente —Pasa a la página 44—

16 militares involucrados en robo de armas en Uruguay

Montevideo, junio 14 (DPA). Dieciséis militares, uno de ellos coronel y tres tenientes coroneles, estarían involucrados en la desaparición de armamentos y municiones del arsenal del servicio de material y armamento del ejército uru-

guayo, según informa hoy el matutino capitalino "La República".

Por su parte, el Ministerio de Defensa Nacional confirmó anoche la desaparición de diversos materiales "básicamente fuera de servicios", se-

—Pasa a la página 45—

Estréllase avión con 780 kilos de "coca" en México

México, 14 (AP). Un avión bimotor cargado con más de 780 kilos de cocaína pura se estrelló y causó la muerte de sus tres ocupantes el fin de semana en una región desértica del Estado de Coahuila, se informó oficialmente.

El general de ejército Rodolfo Rentería Alconedo, Comandante de la VI Zona Militar, informó que el accidente tuvo lugar entre el viernes y sábado pasado y que sólo el domingo llegaron al lugar patrullas militares.

—Pasa a la página 37—



LONGEVIDAD. Arles, Francia, junio 14 (AP-Cablefoto). Jeane Calment, de 113 años y 113 días de edad, sostiene el diploma otorgado por el Libro Guinness de Records Mundiales en el Hospital "Joseph Imbert", donde ella vive. El diploma dice: "Jeane Calment, Record Mundial de Longevidad, nació el 21 de febrero de 1875".

firme apoyo a los combatientes de la libertad". En las conversaciones mantenidas la semana pasada en Managua entre líderes rebeldes y miembros del gobierno nicaragüense los representantes insurgentes fueron "hostigados, intimidados y sometidos a abusos", dijo el Secretario de Estado.

Shultz afirmó que el verdadero propósito de los sandinistas es "desarmar y eliminar a la Resistencia" —Pasa a la página 37—